

# *Cuba dans le cœur des diplômés vietnamiens*

---



Hanoï, 17 sept (RHC) La grande participation à la réunion d'automne 2022 qui s'est tenue dans cette ville montre clairement que pour les diplômés vietnamiens, Cuba est une présence proche et profonde, a déclaré l'ambassadeur Orlando Hernández Guillén.

Le chef de la mission d'État cubaine au Vietnam a commencé ses mots de salutation en remerciant toutes les personnes présentes pour les nombreuses émotions et la joie de cette célébration entre frères, rappelant qu'en 1961, l'île a ouvert ses portes aux premiers étudiants de cette nation d'Asie du Sud-Est.

Vous, a-t-il rappelé, vous êtes le fruit de l'initiative extraordinaire du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, d'accueillir de jeunes étudiants vietnamiens pour promouvoir l'apprentissage de la langue espagnole et aussi leur offrir une formation professionnelle dans diverses spécialités.

Le diplomate a notamment fait allusion à la présence à la réunion de l'un des membres de ce premier groupe, le journaliste vétérinaire Vu Van Hau, pour beaucoup simplement Augusto, le nom qu'il a acquis à

La Havane lorsqu'il a étudié entre 1961 et 1964.

À 91 ans, Augusto est toujours actif et travaille pour l'amitié et la solidarité entre nos deux pays, a-t-il souligné.

Hernández Guillén a souligné que depuis la fondation de l'Association d'amitié Vietnam-Cuba en 1965, les Vietnamiens diplômés à Cuba ont joué un rôle actif dans la lutte contre le blocus américain et dans la mobilisation de la solidarité face aux catastrophes naturelles et autres situations difficiles que l'île a traversées.

Le peuple cubain n'oubliera jamais que dans les moments les plus complexes causés par le fléau du Covid-19, les Vietnamiens qui ont été formés à Cuba ont donné plus de 87 000 dollars de leurs revenus personnels pour contribuer à la lutte contre la pandémie.

Une attitude similaire, a-t-il ajouté, a été adoptée à la suite du récent incendie dévastateur de la base de supertankers de Matanzas, pour lequel ils ont fait plusieurs dons afin d'atténuer les dégâts causés par le sinistre.

Enfin, l'ambassadeur a prédit que l'année prochaine, lorsque sera commémoré le 50e anniversaire de la première visite historique du commandant en chef Fidel Castro au Vietnam, ce sera sans aucun doute une bonne occasion d'organiser une réunion d'automne spéciale du Club des diplômés vietnamiens à Cuba.(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299511-cuba-dans-le-coeur-des-diplomes-vietnamiens>



**Radio Habana Cuba**